
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２６７７例会 ７．31訂正 

会員数 ４２（34）人 ４１（33）人 

出席数 ２２（20）人 ２９（27）人 

出席率 ６１．１１％ ８２．８６％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

8/29(木) 

会員卓話 勝田正志君 山 形 屋 東南 
9/3(火) 

新世代フォーラム サンロイヤル 

北 ★夜間例会 18：30 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 クラブフォーラム 東急イン 

サ ザン 国際大会報告 東 急 イ ン  西 
9/4(水) 

クラブフォーラム 山 形 屋  

鹿 児島 8/30(金) 未定 山 形 屋 西南 新世代委員会報告 ゆうづき 

中 央 9/2(月) 外部卓話九州電力支社長藤井様 山 形 屋     

○宮田一男君 ①鹿児島商業高校インターアクト生ようこそ例会へ。鹿

児島南ＲＣを十分楽しんでください。②昨日から青年神職による九州地

区協議会が当ホテルで開催されております。今日は隣の部屋で息子二人

も参加です。 

○鮎川和久君 いたって健康な私でございますが…やむなき理由（わけ）

あって、来週の例会から 10 月中旬ごろまで欠席が続くことと相成りまし

た。途中、観月会には出席可能かと思います。ではでは「お月見」の日

まで、しばしのお別れです。そこで一首、「これまでに経験のない残暑

かな 月見の夜まで しばしの別れ」 

○日高文治君 ①中島俊明さん、入会おめでとうございます。親睦を深

めながら、一緒にロータリーを楽しんでいきましょう。②鹿児島商業高

校インターアクト生の皆さん、インターアクト年次大会の報告をよろし

くお願いします。 

○上薗真歩君 日高さんのご高配により、テレビに出ることになりまし

た。日高さんにおかれましては、私のような若造に声をかけて頂いて、

大変恐縮しております。24 日（土）の午後 1 時 55 分からＭＢＣの「チ

ェスト」という 3 分ほどの番組に出ます。たまたま家におられて、テレ

ビを見ておられたら、チャンネンルをＭＢＣにあわせられてください。

なお、私自身は今までテレビに出た自分の顔を見て、ガックリしていま

すので、見ないかもしれません、…日高さん、すみません！ 

○中村佐知子君 開院記念日に植木鉢を送っていただきありがとうござい

ました。日曜日で私たちも忘れていたところでした。開院 40 年、皆さん

に支えられて今があると思います。これからも地域に貢献したいと思い

ます。ありがとうございました。小 計 12,000 円 累 計 74,000 円 

 

 
インターアクト年次大会の報告 

参加して下さった全員で、2 日間に渡

って開催された年次大会の報告と感

想を発表してくださいました。 

 

 

●今後の予定 

9/4（水） 外部卓話 南日本新聞社狩俣仰徳様 

9/11（水） 外部卓話 小野原認証測量設計小野原斎臣様 

9/18（水） 観月会 

 

7 月 15 日 インターアクト生 老人ホーム訪問  2 年生 3 人の感想文です。 

塚元明日翔君：初めての老人ホームでのボランティアで，少し不安などもあったが， 

楽しんで歌を歌ったりすることができたと思う。ほとんど知らない昔の歌で手拍子 

もあまりできなかったが，しっかり参加できたと思う。今回のボランティアのよう 

に老人ホームなどに行くのもいいと思った。機会があれば，また参加したいです。 

丸野哲也君：今回は，初めての老人ホームでのボランティアだったので，緊張した 

が，入所者の笑顔を見たらだんだんと緊張もなくなっていきました。歌を聞いて 

いるときの顔が印象に残りました。本当に楽しそうで歌っている方も楽しくなり 

ました。機会があればまた行きたいと思います。 

内田匠君：今回初めて老人ホームへの訪問ボランティアをしました。最初は入所者の方の前で歌を歌うことをしたこ

とがなかったので，とても緊張してあまり歌えなかったけど，最後は，歌えるようになりました。入所者の方との

交流ができてこれからのボランティアに生かせるような経験ができました。これからもボランティアに参加できる

ようにしたいです。 

 



 


